DISA JAÉN DICE "NO" A LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Trabajadores y trabajadoras de la Sub Región de Salud Jaén confirmaron que mañana sábado estarán participando de la marcha nacional convocada por el colectivo "Ni Una Menos" que rechaza la violencia contra la mujer que cada día va en aumento y en algunos casos termina en un feminicidio.

El director de la Disa Jaén, Med. Cirj. Dante Vásquez Gonzalez dijo que la presencia en esta movilización tiene como objetivo decir a la sociedad que debemos estar unidos en estas causas justas y exigir respeto hacia a las mujeres y no se sigan cometiendo más abusos de ningún tipo.

En Jaén la concentración será a las 3:00pm en el parque "Héroes del Cenepa" el sábado 13 de agosto y están convocados instituciones públicas y privadas, organizaciones sociales y de base, estudiantes y población en general que están comprometidos con tener una sociedad más justa y con igualdades para todos.

Como se recuerda esta iniciativa surgió semanas atrás vía redes sociales ante los polémicos fallos judiciales contra agresores de mujeres, como son la ex bailarina Lady Guillen y la joven Cindy Contreras, ambas víctimas de sus ex parejas.

Y es que el poder judicial consideró que Ronny García (caso Guillen) solo mereció 4 años de prisión suspendida mientras que Adriano Pozo Arias (caso Contreras) apenas recibió un año de prisión preventiva. Se adelanta que esta jornada será en todas las regiones del país.

